

# BOSSMAN

## Cooling System Pasca Pilkada, Polsek Sukaresik Tingkatkan Sambang Warga Binaan

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.BOSSMAN.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.BOSSMAN.CO.ID)

Dec 11, 2024 - 14:11



Sukaresik, 11 Desember 2024 – Sebagai upaya menjaga situasi yang aman dan kondusif pasca Pilkada 2024, Polsek Sukaresik meningkatkan kegiatan sambang warga binaan di wilayah Kecamatan Sukaresik. Kegiatan ini merupakan bagian dari program cooling system yang bertujuan untuk meredam ketegangan pasca-

pemilu serta memastikan agar segala potensi gangguan Kamtibmas dapat diantisipasi lebih dini.

Pada hari Rabu, 11 Desember 2024, anggota Polsek Sukaresik melakukan sambang ke beberapa rumah warga serta tempat-tempat umum di desa-desa binaan. Dalam kegiatan tersebut, petugas Polsek Sukaresik mengedepankan pendekatan persuasif dengan berbicara langsung kepada masyarakat, memberikan imbauan agar tetap menjaga kerukunan dan menghindari perpecahan pasca Pilkada.

Kapolsek Sukaresik, Iptu Dicky Firdaus mengungkapkan bahwa kegiatan sambang ini merupakan bagian dari strategi Polsek Sukaresik untuk memastikan terciptanya cooling system pasca Pilkada. "Kami berusaha meredakan potensi ketegangan dengan memberikan informasi yang benar dan menenangkan kepada masyarakat. Ini penting agar masyarakat tetap dalam keadaan tenang dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang berkembang," ujarnya

Selain memberikan imbauan mengenai Kamtibmas, Polsek Sukaresik juga mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing dan melaporkan hal-hal yang mencurigakan. Kegiatan sambang ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan rukun setelah Pilkada.

Terciptanya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Sukaresik.

Meningkatnya kesadaran masyarakat dalam menjaga kerukunan dan keamanan pasca Pilkada.

Terjalannya komunikasi yang lebih baik antara Polsek Sukaresik dengan masyarakat untuk mencegah potensi gangguan Kamtibmas.

Polsek Sukaresik berharap kegiatan cooling system ini dapat terus berlangsung dengan baik dan masyarakat tetap merasa aman dan nyaman setelah pelaksanaan Pilkada.